



## NL autoriza a Tesla incentivos por 2,627 mdp en cinco años

LUIS SALAZAR, MONTERREY

El Consejo de Desarrollo Económico compensará así a la firma por generación de infraestructura básica y empleo. PAG. 16

# NL destinará 2,627 mdp a incentivos para Tesla

**Sector automotor.** Se autorizó un subsidio al impuesto sobre nómina de 5 años por 126.8 millones y una bolsa de 2,500 mdp para el desarrollo de infraestructura

LUIS SALAZAR GÁMEZ Y NILSA HERNÁNDEZ/ MONTERREY Y CDMX

El Consejo de Desarrollo Económico de Nuevo León aprobó dar incentivos a la automotriz Tesla con un valor de 2 mil 626 millones 839 mil 291 pesos, para la construcción de su gigafactory en Santa Catarina.

De acuerdo con información a la cual tuvo acceso MILENIO, en la primera sesión extraordinaria del consejo en este año, se autorizó un subsidio al pago del Impuesto sobre Nómina durante cinco años y destinar capital en infraestructura para la obra.

Las medidas fueron solicitadas por la Secretaría de Economía estatal, con base en la Ley de Fomento a la Inversión y al Empleo de Nuevo León. Las mismas fueron avaladas por mayoría.

“Se aplicarán el dinero en infraestructura básica que requiere la planta de Tesla y que será de gran beneficio para nuestra comunidad. Los incentivos son también para apoyar la creación de empleos”, dijo Iván Rivas, titular de la dependencia.

En el caso del subsidio al Impuesto sobre Nómina, este equivale a 126.8 millones de pesos.

En materia de infraestructura, el consejo autorizó al gobierno estatal invertir hasta 2 mil 500 millones de pesos en la ejecución de obras en materia de agua potable, drenaje sanitario, agua residual tratada, canalización de efluentes, provisión de gas y energía eléctrica, ampliación de carreteras o pasos y distribuidores vehiculares, espuelas de ferrocarril y vías férreas, entre

otros, todas en apoyo a la gigafactory de la transnacional propiedad del empresario Elon Musk.

Asimismo, la administración encabezada por Samuel García podrá brindar a Tesla asesoría, asistencia y apoyo para gestión de trámites y permisos, exenciones, licencias, concesiones o cualquier acto administrativo; así como la implementación de rutas efectivas de transporte público.

También ayudará a la vinculación con proveedores, empresas, universidades o cualquier institución, incluyendo reclutamiento y ferias de vinculación con potenciales trabajadores; además de capacitación y adiestramiento de los trabajadores.

### Planes de Proistmo

Después de ganar el polo de de-



sarrollo de Texistepec del corredor del Istmo de Tehuantepec, el grupo Proistmo solicitó a empresarios del país invertir en la zona para su desarrollo, donde estiman que en cinco años habrán invertido 14 mil millones de pesos.

En conferencia para la presentación de su propuesta de inversión, los directivos de la asociación señalaron a los inversionistas invitados, que este es el polo más grande de todo el corredor, y tiene una buena ubicación al estar a 37 kilómetros del puerto de Coatzacoalcos y casi 40 kilómetros del aeropuerto internacional de Minatitlán, por lo que es un *hub* logístico que ayudará a la economía del país.

Proistmo es un grupo de ciu-

dadanos y empresarios que busca impulsar las inversiones en la región del Istmo de Tehuantepec para acelerar su desarrollo.

Destacaron además que México tiene acuerdos comerciales con otros países, lo que implica tasas y ayudas fiscales en esas otras naciones y más beneficios, a diferencia del canal de Panamá que está enfrentando sequía y saturación de puertos.

Mientras que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, a través del Comité Interinstitucional para la aplicación del estímulo fiscal a la Investigación y Desarrollo de Tecnología, publicó las reglas generales para los apoyos en la materia. —



La administración de Samuel García podrá brindar asesoría, asistencia y apoyo para trámites y permisos. ROBERTO ALANÍS